

Senioren endlich wieder in Gemeinschaft

GESELLIGKEIT Sommerfest im Alloheim



Jetzt wird auch im Seniorenheim wieder gefeiert. Das Alloheim in Reichenbach lud zum Sommerfest ein. Foto: Simone Zeh

Reichenbach. „Es ist so befreiend“, sagt Jana Becke, Leiterin im Alloheim Senioren-Residenz in Reichenbach. So lange habe man darauf gewartet, wieder in Gemeinschaft sitzen und feiern zu können. Für die Senioren war das Sommerfest in der Einrichtung ein Lichtblick, ein Hoffnungsschimmer nach schwerer Zeit. Die Bewohner waren wegen der Corona-Pandemie isoliert und allein, hatten kaum Kontakte zu anderen Menschen.

Zum Sommerfest im Alloheim mit Musik in geselliger Runde schien all das vergessen zu sein. Sängerin Mirella aus Herzberg sang „Mit 17 fängt das Leben erst an“ und dann „Mit 70 fängt das Leben erst an.“ Wer wollte, konnte mitsingen oder klatschen. Gemeinsam saßen die betagten Frauen und Männer an ihren Tischen bei leckerer Sommerbowle und Snacks zusammen. „Es gibt

heute alles, was das Herz begehrt“, sagte Jana Becke. Erfrischungsgetränke, Sekt oder auch Bier. „An jedem Tisch sitzt ein Mitarbeiter, ist für unsere Bewohner da.“ Auch die Sonne schien an diesem Tag kräftig, lud in den Garten der Einrichtung ein, um das sommerliche Wetter zu genießen. Wer von den alten Menschen gerade Besuch von Angehörigen hatte, konnte diese am Fest teilhaben lassen. Später roch es lecker vom Grill.

„Wir grillen heute noch, und es gibt Kartoffelsalat“, so Jana Becke. Sie und all ihre Mitarbeiter freuten sich mit den alten Menschen, die endlich wieder frohe und gesellige Stunden in Gemeinschaft und mit fröhlicher Musik erleben durften. Außerdem gibt es endlich auch wieder eine schöne Fotoausstellung im Foyer des Erdgeschosses im Haus zu sehen.